

Stefan Krieger Grundschullehrer 54 Jahre, bisher Mitglied im KV

Das bewegt mich, wenn ich an die Kirche denke.

Die Gemeinschaft und der Zusammenhalt der Menschen, die hier zusammenkommen, um ihren Glauben zu teilen und sich gegenseitig zu unterstützen.

Das motiviert mich dazu, mich beim Kirchenvorstand zu engagieren.

Der Wunsch, aktiv zur Gestaltung und Weiterentwicklung der Gemeinde beizutragen und positive Veränderungen herbeizuführen.

Das ist an St. Paul besonders.

Die offene und einladende Atmosphäre, die Vielfalt der Veranstaltungen und die inspirierenden Gottesdienste, die Menschen unterschiedlicher Altersgruppen ansprechen.

Dieses Lied singe oder höre ich gern

Eines meiner Lieblingslieder mit christlichem Hintergrund ist "Hymn" von Barclay James Harvest.

> Scannen Sie den QR-code und Sie können das Lied sich auch anhören



